

枝川幼稚園

◆ 幼稚園ではいろいろな経験をしています

「心身共に健やかで意欲や思いやりのある子どもを育てる」を教育目標に、それぞれの発達に即した教育計画のもと、「今しかできないこと」をたくさん経験しながら、「幼児期にふさわしい生活を送ることができるよう」に、日々の保育に取り組んでいます。子ども一人ひとりの良さと課題を探り、必要な環境構成や教師のかかわりについて、職員間での話し合いや研修等を積極的に行い、教育効果の充実に努めています。

◆ 入園進級から1ヶ月 3歳児



初めての集団生活の中で、友達と関わり合いながら、うれしい、たのしい、いやだな：などいろいろな感情をたくさん経験しているところです。教師は、家庭的な環境づくりを大切に、そばに寄り添いながら子ども一人ひとりが安心して自分らしさを出せるようにかかわります。

4歳児

自分のやってみたいことを見つけ、挑戦しています。自分の思いや考えを言葉にして先生や友達に伝え、相手に伝わる喜びを感じ始めています。教師は、子どもの言葉に耳を傾け、思いを汲みとりながら、自分の思いを言葉にして伝えることができよう場面を意識的につくっていきます。

5歳児

年長児のしていることは、なんだからとっても魅力的！教えたり教えるもったりする異年齢のかかわりの中で、自信をもったり憧れたりしながら共に成長しています！教師は、年長組になった喜びと誇りを子どもと共に感じながら、友達のかかわりの中で自分とは違う考えに気づき、受け入れたり折り合いをつけたりしていくことができるように援助をしています。



伊野小学校

◆ 田植え体験

5月2日、5年生が地域の刈谷真幸さんたちにご指導していただき、田植えをしました。水田に入る機会が少ない子どもたち、ワクワクドキ



ドキしました。

苗の持ち方や植え方を習った後は、いよいよ水田へ、そっと足をのびず子どもたち、土の生ぬるくてムニュツとした感触に思わずキャーという声、何かいる？という声、新鮮で不思議な思いをした子どもたちでした。

一列になって、ひもの印に沿って順に植えていきました。植えた後の苗を見るとほぼ一直線。指導していただいた刈谷さんからお褒めの言葉をいただきました。

これから収穫の日まで、水の管理や雑草、害虫駆除等、多くの作業があります。6月には米作りの学習、8月には稲刈りをします。稲刈りをした後、お米は家庭科の調理実習等で使います。

◆ 地震車で震度7の揺れを体験

本校では、高知県安全教育プログラムに基づいて、年間5〜6時間、防災学習をしています。また、様々